

cuenta NARANJA  **YO SOY AHORRADORA** **35% T.A.E. a 4 meses** **ING DIRECT ESTO ES AHORRAR** **Ábrala ahora**

Identificate / Regístrate Jueves 10 de febrero de 2011 Contacta con laopiniondegranada.es | RSS

laopiniondegranada.es

NOTICIAS **Cultura**

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB

Google™

PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

PARTICIPACIÓN

CULTURA

TURISMO

OCIO

Cultura Música Gatos Pardos Gente Fotos Televisión Programación TV

laopiniondegranada.es » **Cultura**

Patronato de la Alhambra

La reforma del Patio de los Leones, en su recta final

Unas excavaciones en la zona verifican los restos anteriores a la construcción del Palacio, en el siglo XIV

19:25 ★★★★★

Me gusta 1

REDACCIÓN La intervención que el Servicio de Conservación del Patronato de la Alhambra y Generalife está llevando a cabo en el Patio de los Leones llega a su III y última fase, que se espera finalice a lo largo de 2011, con el inicio de una excavación arqueológica que, por primera vez, se está realizando en este espacio mediante excavación con sondeos y control de movimientos de tierras, y que está centrada en la verificación de los restos preexistentes a la construcción del emblemático Palacio, construido en la segunda mitad del siglo XIV por Muhammad V.



La reforma del Patio de los Leones, en su recta final Patronato de la Alhambra

La excavación cuenta con la supervisión del catedrático de Historia Medieval de la Universidad de Granada, Antonio Malpica, vocal de la comisión científica y de seguimiento de esta intervención, y el arquitecto Pedro Salmerón, responsable de la dirección de obra del circuito hidráulico de la Fuente. La comisión científica está integrada, además, por el arquitecto conservador del PAG, Francisco Lamolda, y el asesor técnico de arqueología del PAG, Jesús Bermúdez; mientras que el equipo técnico lo forman los arqueólogos Ángel González y José Domingo Lentisco.

Esta actuación arqueológica está asociada al proyecto de renovación y reconstitución del circuito hidráulico de las fuentes de este sector palatino, deteriorado fundamentalmente por la escasa calidad del agua y las deficiencias en las infraestructuras.

Es la primera vez que se interviene en este espacio con metodología arqueológica, lo que va a permitir la documentación y la preservación de elementos y materiales encontrados, a la vez que constatar que el Palacio actual se asienta sobre estructuras de construcciones previas. En el transcurso de la intervención, se está recuperando también abundantes fragmentos cerámicos y restos constructivos que procederían de la construcción anterior a la que se asienta el Palacio de los Leones, también conocido como Palacio del Riyad Al-Saíd o Jardín Feliz.

Por otra parte, los trabajos de reconstrucción del circuito hidráulico se están centrando en la restauración de las fuentes y canales de retorno y la renovación de la red de acometida. Además, está previsto el filtrado y la cloración del agua, así como su tratamiento térmico para impedir su congelación en invierno.

Anuncios Google

CCOO - Univ. de Granada

PDI: Defiende tus derechos. PAS: Por el empleo público. ccoo-ugr.blogspot.com/

Arqueología

Servicio De Arqueólogos, Geólogos, Antropólogos... ¡Infórmese Aquí! www.Arqueomedia.com

Entradas Alhambra + Guía

Visita Guiada a la Alhambra. Reserve online. Oferta Especial. visitargranada.com/entrada-alhambra

COMPARTIR

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

¿qué es esto?

HEMEROTECA

Volver a la Edición Actual

ANUNCIOS GOOGLE

Praga

Librería anticuaria y de viejo en el centro de Granada. www.libreriapraga.com

Cursos Inem Gratis

Descubre cómo formarte Sin Pagar Todos los Centros y Cursos Gratis CursosGratis.SoloCursos.net

Curso de Delineante

¿Te apasiona el delineado? Solicita Información! www.formacion-universitaria.com